
提案 

 

日付：2022/6/10 

 

件名 : コミュニティバスについて 

1.問題、課題 

小動にコミュニティバスの停留所を増やしてもらえませんか、以前は家の近くにも停

まっていました。困っています。 
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回答 

 

＜コミュニティバスについて＞                 【所管：都市計画課】 

 

コミュニティバスに関するご提案ありがとうございます。 

コミュニティバスでは平成 15 年から現行ルートになる平成 21 年まで、町内周回東

ルート及び北ルート上でご提案の場所に「旭橋バス停」がございました。こちらの場

所につきましては、現行のコミュニティバスの運行ルートになっていないため、こち

らにバス停を設置することは難しい状況です。 

町民の身近な移動手段の確保につきましては、町といたしましても喫緊の課題だと

認識しております。現在、既存バス運行路線の補完、公共交通空白不便地域の解消、

交通弱者等の機動性の確保などを目的にコミュニティバス「もくせい号」を運行して

おりますが、住民ニーズと費用対効果を配慮した運行形態について引き続き検証する

必要があると考えております。今後につきましても、持続可能な住民の移動手段の確

保について検討してまいります。 


